MENSAJE DE LA JUVENTUD DEL MOVIMIENTO INTERNACIONAL DE LA CRUZ ROJA Y DE LA MEDIA LUNA ROJA

Conflictos, destrucción, sufrimientos, contaminación, hambre, opresión. Existen incluso en este momento.

¿Acaso no se puede impedir que esto continúe?

Mírennos, somos la prueba viviente de que se puede coexistir pacíficamente, unidos por nuestra dedicación común, tendente a aliviar el sufrimiento humano.

No juguemos más con las vidas humanas.

No continuemos destruyendo la tierra.

Derribemos las barreras de los prejuicios.

Trabajemos juntos a fin de alcanzar la igualdad y el respeto de la dignidad humana.

En nuestro planeta se necesitan tanto la experiencia de los mayores como la energía, el idealismo y la confianza de la juventud.

Escúchennos, naciones de la tierra, para juntos conseguir un mejor futuro para la humanidad.

Fallecimiento de don Eustasio Villanueva Vadillo

Don Eustasio Villanueva Vadillo, ex tesoreso general de la Liga de Sociedades de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja y ex miembro de la Comisión Permanente de la Cruz Roja Internacional, falleció en Madrid el 11 de septiembre de 1989 a la edad de 72 años.

Doctor en derecho por la Universidad de Valladolid, catedrático de economía política y abogado, fue el fundador del Banco de Madrid y vicepresidente de su Consejo de Administración.

En 1967 fue nombrado vicepresidente de la Asamblea Suprema de la Cruz Roja Española y, en 1969, pasó a ser miembro de la Comisión Permanente de la Cruz Roja Internacional y de la Comisión Permanente del Baremo de la Liga. En septiembre de 1972, durante la 89ª reunión del Comité Ejecutivo de la Liga en Ginebra, el señor Villanueva fue elegido tesorero general de la Liga, función que desempeñó hasta 1981.

El CICR guardará un sentido recuerdo de este esforzado servidor de la Cruz Roja.